

CONDUITE IVRE

Par **Jujucoco** Posté le 19/11/2023 à 18h39

Bonjour à tous, quand je bois je ne sais pas m'arrêter, je ne me rappelle pas être partie de la soirée avoir conduit et rentrer dans mon lit. Du coup ce matin grosse surprise, j'ai éclaté mon rétro, heureusement avec Google maps j'ai pu voir le trajet que j'avais fait en rentrant puisque je n'ai aucun souvenir. Impossible de retrouver le rétro ou les débris... J'ai un peu peur des conséquences... Je n'explique pas ou et comment j'ai cassé mon rétro... J'espère que personne ne m'a vu à pris ma plaque, je suis super inquiète....

1 RÉPONSE

Sunday - 17/12/2023 à 13h14

Bonjour,

je viens de lire votre message et je me permets d'aller à contre courant de votre remarque : "j'espère que personne ne m'a vu à pris ma plaque".

Au contraire. Vous vous êtes mise en danger ainsi que les automobilistes que vous avez croisé. Vous avez dégradé votre véhicule et peut être un autre, ou du mobilier urbain ou rien du tout.

Je ne cherche pas à vous faire culpabiliser. Ce qui est fait est fait. Toutefois, peut être serait ce l'occasion de réfléchir à comment vous faire aider pour arrêter de consommer.

Faites un pas de côté. Laissez votre inquiétude de côté et transformez cet épisode en une chance : vous êtes peut être à l'aube d'une nouvelle vie. Celle où vous vivrez sans alcool avec tout ce que ça implique derrière.

Croyez moi ou non, le soleil finit toujours par briller.
Prenez soin de vous
